



## **La empresa holding de BAC mantiene sus calificaciones de riesgo tras anuncio de inscripción en la Bolsa de Colombia**

- **S&P:** mantuvo la calificación BB+ (largo plazo) y B (corto plazo) y colocó la calificación **en observación positiva**
- **Moody's:** afirmó la calificación **ba1**
- **Fitch:** mantuvo calificación, pero puso en observación negativa

Las calificaciones de riesgo de la empresa holding de BAC (BIB) se mantuvieron tras el anuncio de que solicitan enlistarse ante el Registro Nacional de Valores y Emisores de Colombia, para posteriormente transar en la Bolsa Nacional de Valores del país suramericano.

En el caso de S&P, se mantuvo la calificación BB+ (largo plazo) y B (corto plazo) y de hecho colocó la calificación en revisión especial positiva lo que refleja la posibilidad de que al cierre de la transacción los ratings se mantengan o bien que se dé un alza en la calificación, reflejando la posición y la sólida estabilidad de BAC Credomatic en el mercado centroamericano.

En el caso de Moody's se afirmó la calificación ba1 y se mencionó que la misma podría ser mejorada (*upgraded*) si hay cambios materiales y sostenidos en las condiciones del entorno en el cual opera BAC Credomatic. Las razones que destacó para afirmar la calificación son las siguientes:

- Consistencia de los fundamentales financieros.
- Diversificación geográfica y de negocios.
- Generación de ganancias robusta, aún en tiempos retadores en la región.
- Acceso estable a depósitos "core".
- Adecuada administración de liquidez.

En BAC continuamos creciendo y con perspectivas aún más positivas conforme las economías de la región se van recuperando", precisó Gisela Sánchez, Directora Regional de Relaciones Corporativas de BAC Credomatic.

En el caso de la calificación de Fitch, la misma se mantuvo pero puso en observación negativa lo que quiere decir que Fitch esperará a que se concluya la transacción para determinar si el soporte que recibe BAC Credomatic por parte de Banco de Bogotá se mantiene o será menor, ya que como señala la calificadora en el reporte "*Actualmente, las calificaciones de BIB están igualadas con las de Banco de Bogotá, lo que refleja la evaluación de Fitch del soporte potencial que recibirían de su matriz, si fuera necesario*".

"BAC Credomatic siempre ha mantenido independencia en cuanto a su equipo de gestión, definición de estrategia y políticas de Gobierno Corporativo. Financieramente, el grupo tiene una posición de negocio muy relevante en los mercados donde opera, así como un alto conocimiento del entorno

centroamericano. Estos factores le permiten ser una entidad con sólidos niveles de solvencia y altos niveles de liquidez”, concluyó Sánchez.

#### **Acerca de BAC Credomatic**

*BAC Credomatic es el banco privado líder de Centroamérica. Cuenta con más de 3.8 millones de clientes y más de 18,000 colaboradores en la región. BAC Credomatic apuesta por impulsar países más prósperos, equitativos y sostenibles y es por esto que se convirtió en el primer grupo financiero de la región en adherirse a los Principios de Banca Responsable de las Naciones Unidas.*

*Gracias a su liderazgo regional en transformación digital, innovación y por ser un banco centrado en el cliente, BAC Credomatic recibió más de 27 premios y reconocimientos internacionales solo en el año 2020. Entre éstos se destacan: “Euromoney”, “Latin Finance”, “The Banker” y “World Finance”. Más información en [www.baccredomatic.com](http://www.baccredomatic.com)*